



Musik Akademie Basel



Fachhochschule Nordwestschweiz
Hochschule für Musik Basel

Siegfried «Sigi» Schmid-Singer

(2. November 1937 – 17. März 2023)

Wir trauern um unseren langjährigen Schlagzeugdozierenden «Sigi» Schmid, der für viele Generationen von Schlagzeugstudierenden eine wichtige Bezugsperson und in seiner Tätigkeit als Schlagzeuger und Musiker ein künstlerisch prägendes Vorbild war.

Er unterrichtete von 1969 bis 2001 Pauke und Schlagzeug an der Musikschule Basel und am Konservatorium für Musik, heute Hochschule für Musik Basel FHNW, und beeinflusst den Qualitätsanspruch unserer Ausbildung bis heute. Seinen Studierenden eröffnete er durch sein vielfältiges und im besten Sinn des Wortes «musikantisches» Können vielfältige Einstiege ins Berufsleben und Möglichkeiten für erfüllende Wege mit ihren jeweiligen beruflichen Laufbahnen.

Wir werden «Sigi» Schmid, wie er liebevoll genannt wurde, in ehrender Erinnerung behalten und sein Vorbild weiter in die Zukunft tragen.

Musik-Akademie Basel und Hochschule für Musik Basel FHNW

Basel, im März 2023